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Газету  и журнал -
в к а ж д ы й  дом

1 октября откроется под
писка на газеты и журналы 
ка 1965 год. Распространение 
печати — не техническое, а 
политическое дело большой 
важности. Оно требует к себе 
большого внимания со сторо
ны всех партийных, профсоюз
ных, комсомольских органи
заций, каждого работника свя
зи.

Во многих колхозах, в це
хах заводов, в учреждениях 
давно ведется подготовка к 
началу подписки. Почтальон 
Герасим Иванович Яшин соз
дал в Ефаковском Совете ак
тив общественных распростра
нителей, которые провели бе
седы с подписчиками и уже 
знают, кто какие издания вы
пишет на новый год.

Большую массовую работу 
по распространению газет и 
журналов проводят в эти дни 
Н. Н. Курочкина в первсм и 
Р. П. Большакова в четвертом 
цехах завода дробильно-раз
мольного оборудования, 3. А. 
Харитонова и Т. Ф. Родионова

во втором мартеновском цехе 
металлургического завода. 
Многие рабочие и служащие 
этих цехов изъявили желание 
оформить подписку в рассроч
ку. Общественные распростра
нители узнали запросы и инте
ресы каждого подписчика.

«Газету и журнал— в каж
дый дом!»!» —- вот задача, над
которой должны много потру
диться общественные органи
зации, работники связи. В ря
де населенных пунктов, как 
Дальне-Песоченском, Мотмосе, 
Ясмовке, Ближне-Песочном, от
дельные жители не получают 
и не читают газет и журналов. 
Кровное дело агитаторов, ши
рокого актива общественных 
распространителей — разъяс
нить трудящимся, какие в на
шей стране выпускаются*из
дания, о чем в них пишется. 
Работник любой профессии мо
жет выбрать полезные и ин
тересные для себя газету, 
журнал. Подписка почти на все 
периодические издания прово
дится без лимита, каждый

может выбрать и выписать то, 
что ему более необходимо.

У многих работников свя
зи, общественников накопился 
богатый опыт в распростране
нии печати. О работе почтальо
нов Герасима Ивановича Яши
на (Коробково) и Анны Ефи
мовны Кузнецовой (Новоши- 
но), общественного распрост
ранителя Ивана Ивановича Мо
розова (вилопрокатный цех 
металлургического завода) уже 
писалось в «Новой жизни». 
Задача работников контор 
связи — распространить их 
опыт среди других.

Пусть каждая семья выпи
сывает и читает в 1965 году 
газеты и журналы!

По решению бюро парткома и производст
венного управления за лучшие показатели на 
уборке картофеля на районную Доску почета
заносятся:

ФРОЛОВ А. А. — механизатор совхоза 
«Кулебакский». За  10 рабочих дней убрал со 
своим звеном на картофелеуборочном комбайне 
17 гектаров.

ДУБОВ М. П. — механизатор совхоза «Ку
лебакский». За 10 рабочих дней убрал со своим 
звеном на картофелеуборочном комбайне 24 
гектара.

КУПЛИНОВ И. М. — механизатор совхоза 
«Выксунский». За 13 рабочих дней убрал со 
своим звеном на картофелеуборочном комбайне 
46 гектаров.

СЕМИН А. В. — механизатор совхоза 
«Выксунский». За 13 рабочих дней убрал со 
своим звеном на картофелеуборочном комбайне 
23 гектара._________  _________  ______

я Новые рубежи трубосварщ иков
Вчера трубосварщики второго 

трубного цеха металлургического 
завода рапортовали о досрочном 
выполнении десятимесячного пла- 

| на. Успехи радуют. Но коллектив 
цеха не успокаивается на достиг
нутом. В честь сорокасемилетия 
Великого Октября он наметил но
вые рубежи- Дал слово задание ок
тября выполнить на 101 процент, 
повысить выход годных труб за 
счет снижения себестоимости про
дукции получить экономию 2 ты
сячи рублей, снизить брак по срав
нению с прошлым годом на 30 про
центов, сэкономить полкилограм

ма условного топлива на каждую 
тонну годной продукции и на 
1 процент снизить плановые про
стои оборудования.

Сейчас во всех сменах горяче
го и холодного отделов разверну
лась борьба за каждую выпу
щенную сверх плана тонну труб. 
Многие трубосварщики добились 
высокой выработки. В горячем 
отделе соревнование возглавляют 
смены М. С. федулаева и А. И. 

Маслова, в холодном — коллек
тивы, которыми руководят Е. А. 
Монахов и Е. В. Лучинин.

С.‘ ПАРАМОНОВ.

Соревнование хозяйств управления 
на уборке картофеля

на 2,0 сентября (в процентах к плану)

Шилокшанский 88,9 Дальне-Песоченскйй
Нижне-Верейский 85,7 Бобровский
Б.-Окуловский 71,5 Сонинский
Угольновский 68,8 Ефремовский
Сноведской 65,6 Мамлейский
Мартюшихинский 60 Монаковский
С-з «Кулебакский» 52,2 Тумалейский
Поздняковский 51,1 Коробковский
Румасовский 51,1 Новошинский
С-з «Выксунский» 49,2 Полдеревский
Ягодский 47,6 Гремячевский
Серебрянский 47,5 Тепловский
Покровский 43,2 Ломовский
Гагарский 41 Чупалейский
С.-Седченский 40 Благодатовский
Ефановский 36,1 Салавирский
Малышевский 33,3 Итого по управлению;
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цию труда на этом важном уча
стке. Так, в совхозе «Выксун
ский» были приведены в полную 
готовность все 13 картофелеубо
рочных комбайнов, в каждое от
деление поставлены картофеде- 
сортировки. И все это, конечно, 
положительно сказалось на ходе

В колхозах и совхозах произ
водственного управления сейчас 
идет последняя стадия уборки 
выращенного урожая — сбор 
картофеля. Руководители и пар
тийные организации многих хо
зяйств задолго до начала уборки 
картофеля продумали организа-

?В Москве проходит Всемирный форум со
лидарности молодежи и студентов в борьбе за 
национальную независимость и освобождение, 
за мир.

Встреча представителей молодежи пяти 
континентов стала яркой демонстрацией друж
бы народов мира.

На снимке: полны глубокого и сосредото
ченного внимания лица посланцев молодой рес
публики Мали, сидящих в зале заседаний.
Фото Е. Каесина. Фотохроника ТАСС.

уборки картофеля, а также про
дажи его государству. На 21 сен
тября в совхозе убрано 292 гек
тара картофеля.

Н.-Верейский колхоз не имеет 
картофелеуборочных комбайнов, 
но здесь используют все возмож
ности для быстрейшего заверше
ния уборки. Все население колхо
за и тягловая сила заняты на 
этой работе. И результат налицо! 
уже убрано 120 гектаров карто
феля из 140. Шилокшанцы, как 
и в прошлом году, одними из 
первых хозяйств управления 
близки к завершению уборки 
картофеля. На колхозном поле 
осталось его не выбранным все
го лишь 5 гектаров.

Но недопустимо медлят с убор
кой картофеля Ломовский, Чупа
лейский, Благодатовский колхо
зы. В этих артелях не приступи
ли еще к массовой копке.

Из сводки видно, что из всех 
хозяйств производственного уп
равления не приступил к уборке 
лишь один Салавирский колхоз. 
Хотя на исходе сентябрь, здесь 
еще раскачиваются.

Руководителям и партийным 
организациям колхозов и совхозов 
следует мобилизовать людей на 
быстрейшую и качественную 
уборку, организовать социалисти
ческое соревнование среди бри
гад, звеньев. Максимально ис
пользовать каждый погожий час 
для уборки.



УЧИТЬ, ВОСПИТЫВАТЬ, ИДЕИНО ЗАКАЛЯТЬ КАДРЫ
С ОСТОЯЛСЯ пленум горко

ма КПСС. С докладом о 
работе с руководящими кадрами 
в городской партийной организа
ции выступил секретарь горкома 
КПСС в! А. КРУ ГЛ О В .

Свой доблестный труд, творче
ское вдохновение, неиссякаемую 
энергию советский народ под ру
ководством Коммунистической 
партии, говорит докладчик, отда
ет выполнению принятой X X II 
съездом КПСС Программы раз
вернутого строительства комму
низма.

Успешно справляются с выпол
нением государственного плана 
коллективы предприятий города. 
Это результат того, что наши 
промышленные предприятия в 
своей работе опираются на новей
шие достижения науки и техники, 
на возросшую творческую ини
циативу и самоотверженный труд 
рабочих, инженеров и техников, 
результат улучшения состава ру
ководящих кадров. Горком 
КПСС, парткомы и первичные 
парторганизации стали больше 
уделять внимания подбору, рас
становке и воспитанию кадров. 
За последнее время проведен 
ряд мероприятий по укреплению 
важнейших участков предприя
тий подготовленными кадрами, 
стало больше оказываться им 
помощи в овладении марксистско- 
ленинской теорией, экономиче
скими знаниями и передовым опы
том. Организована регулярная 
учеба с начальниками цехов и от
делов, мастерами, секретарями 
партийных и комсомольских ор
ганизаций, профсоюзным активом 
и интеллигенцией города.

Положительный опыт работы 
с кадрами имеет партийная орга
низация металлургического завода. 
Заслуживает внимания работа 
парткома и дирекции завода ДРО  
по обучению и переаттестации 
работников экономических служб.

Большинство предприятий, их 
цехов и отделов, строительные 
организации и учреждения города 
возглавляют опытные работники, 
имеющие высшее или среднее

В"

специальное образование, обла
дающие опытом руководящей и 
организаторской работы.

iM EC TE С ТЕМ, говорит 
тов. Круглов, парткомы, 

первичные партийные организа
ции, руководители предприятий и 
организаций не уделяют должно
го внимания подбору и воспита
нию кадров, слабо изучают их на 
практической работе. Принижают 
роль общественности, формально 
относятся к созданию резерва на 
выдвижение, проявляют боязнь 
доверять руководящие посты мо
лодым специалистам. Встречают
ся факты, когда на должности 
заместителей руководителей пар
тийных, советских и хозяйствен
ных организаций подбираются 
бесперспективные работники. Не
редко важные участки производст
ва возглавляют лица, не имеющие 
достаточной подготовки, слабо 
знающие современную технику и 
организацию производства, по 
своим деловым и политическим ка
чествам не соответствуют зани
маемым должностям.

З Н А ЧИ ТЕЛ ЬН О Е количе
ство руководящих работ

ников, особенно мастеров на про
мышленных предприятиях, яв
ляется практиками. На металлур
гическом заводе практики состав
ляют 31,2 процента, на машино
строительном заводе — 25 про
центов, на заводе медоборудова- 
ния — 43,6 процента, на судоре
монтном заводе — 47, в лесотор
фоуправлении — 53 и на пред
приятиях местной промышленно
сти — 60,7 процента. В то же 
время около 600 дипломирован
ных инженеров и техников рабо
тают на рабочих местах. Вот по
чему сейчас особенно важно уме
ло организовать экономическую 
учебу мастеров-практиков. Вме
сте с тем необходимо заботиться 
и о повышении их технических 
знаний. Парткомам, первичным 
парторганизациям, руководите
лям предприятий необходимо по
стоянно совершенствовать работу 
с мас+ерами, смелее выдвигать на

С пленума 
горкома КПСС

стов, прежде всего за счет това
рищей, окончивших без отрыва от 
производства средние и высшие 
учебные заведения, имеющих ор
ганизаторские способности и об
ладающих опытом работы с 
людьми. Следует установить твер
дый порядок замещения инже
нерно-технических должностей, 
чтобы на эти посты при смене 
работников выдвигались люди со 
специальным образованием.

Судоремонтный завод и завод 
изоляционных материалов не 
справляются с показателями по 
снижению себестоимости, а заво
ды металлургический, дробильно
размольного оборудования, мед- 
оборудования в отдельные меся
цы не выполняют плана по про
изводительности труда. Ряд 
предприятий допускает большие 
непроизводительные расходы, 
имеет недостатки собственных 
оборотных средств, что резко ска
зывается на финансовом состоя
нии предприятий.

Серьезные недостатки в эконо
мике промышленности и строи
тельства объясняются прежде 
всего тем, что партийные орга
низации и хозяйственные руково
дители промышленных предприя
тий и строительных организаций 
города ослабили внимание к под
бору экономических кадров, не 
уделяют должного внимания уче
бе бухгалтеров, плановиков, эко
номистов и нормировщиков.

Н ЕО ТЪЕМ Л ЕМ О Й  чертой 
советского руководителя 

является творческий подход к 
делу, чувство ответственности за 
порученное дело, за выполнение 
решений партии и правительства. 
Не все руководители по-государ
ственному относятся к выполне
нию своих обязанностей, не все 
выполняют в срок постановления 
вышестоящих органов. По изго
товлению домооснастки для
горьковских домостроительных

комбинатов в этом году было два 
постановления обкома КПСС, од
нако руководители завода Д РО  не 
выполнили этих постановлений, 
заказ в срок не сдан.

Тов. Круглов подробно останав
ливается на работе с партийными, 
советскими, профсоюзными и ком
сомольскими кадрами, говорит о 
необходимости улучшения каче
ства учебно-воспитательной рабо
ты в школах и техникуме, о 
решительном улучшении работы 
среди ж е н щ и н .  Критикует 
исполком горсовета, руководителей 
местной промышленности за сла
бую заботу об укреплении ква
лифицированными кадрами пред
приятий бытового обслуживания, 
коммунального хозяйства и тор
говли.

Значительное место в докладе 
занимают вопросы марксистско- 
ленинского образования кадров.

Г | 0  Д О КЛ А Д У  тов. Круг- 
лова выступило 9 чело

век. Секретарь парткома машино
строительного завода тов. ГО- 
Р Ы Н Ц ЕВ  рассказал пленуму о 
проделанной работе по подбору, 
расстановке и воспитанию кадров, 
что партком совместно с дирек-

эту работу молодых специали-.

Инициатива производст
венников пятнадцати москоа-НЕДАВНО рядом с на

званием г а з е т ы  
«Сельская жизнь» появилось 
изображение ордена Трудового 
Красного Знамени. Популяр
ная советчица и помощница 
тружеников деревни удостоена 
правительственной награды в 
связи с выходом десятиты
сячного номера. В тот день 
мы, работники Новошинского 
отделения связи, поздравили 
с этим событием свою сотруд-' 
нй'цу почтальона Анну Ефи
мовну Кузнецову. Для этого 
были все основания. Ведь 
А. Е. Кузнецова не только 
является читателем «Сель
ской жизни», но активным, 
лучшим в районе распростра
нителем этой интересной га
зеты. Недаром Анна Ефимов
на награждена Почетной гра
мотой «Сельской жизни». Кро
ме того, дважды она получала 
Почетные грамоты от районной 
конторы связи.

В настоящее время тов. 
Кузнецова доставляет своим 
подписчикам 106 экземпляров 
газеты «Сельская жизнь», 
160 экзмепляров других газет и 
55 журналов. Ежедневно сель
ские жители узнают из них 
новости в стране и за рубе
жом, читают статьи по пере
довому опыту в животноводст
ве, полеводстве, механизации.

Нужные периодические изда
ния получают местные педа
гоги и медики, телезрители 
регулярно узнают из програм
мы о новых интересных пере
дачах Московского телецентра. 
В общем, все новошинцы лаж- 
дый день с нетерпением ждут 
прихода почтальона.

А у почтальона наступает 
большая и ответственная пора 
— подписка на 1965 год. Но 
можно быть уверенным, что 
на этот раз, благодаря забот
ливости А. Е. Кузнецовой, 
круг читателей газет и журна
лов в Новошине значительна 
расширится.

На снимке: Анна Ефимовна 
Кузнецова вручает свежую 
почту председателю Новошин- 
ской артели тов. Яшину.

Е. МОРОЗОВА, 
начальник Новошинского 

отделения связи, 
фото И. Минкова.

ских предприятий широко об
суждается среди сталепла
вильщиков второго мартенов
ского цеха металлургического 
завода. Сталевары, канавщини, 
машинисты кранов, работники 
служб активно включаются в 
поиски резервов по удешевле
нию выплавляемого металла. 
Недавно этому вопросу были 
посвящены рабочие собрания, 
на которых обсуждались пути 
сокращения затрат при 
выпуске продукции.

Что же конкретного было 
предложено мартеновцами? 
Единодушно было принято ре
шение: наладить выпуск стали 
новой марки, каждая тонна 
которой на пять рублей доро 
же выпускаемых сталей. Мар
теновцы подсчитали, что если 
полностью перевести только

цией завода организует экономи
ческую учебу с руководящими 
товарищами. Больше внимания 
стало уделяться воспитанию ма
стеров.

Директор металлургического 
завода тов. Л У ГО В С К И Х  гово
рил о принимаемых мерах по уст
ранению недостатков в работе с 
кадрами. О воспитании кадров 
медицинских работников подроб
но рассказывала в своем выступ
лении главный врач центральной 
больницы тов. ПИЧУГИНА.

На пленуме также выступили 
сексетарь горкома ВЛ КС М  тов. 
АРТАМ ОНОВ, директор лесогор- 
фоуправления тов. ИВАНО В, ди
ректор судоремонтного завода 
тов. ПОЛИН, начальник агентст
ва «Союзпечати» тов. ЛЯМ АСОВ, 
председатель исполкома горсове
та тов. ЗО ТИ КО В, заместитель 
заведующего идеологическим от
делом Горьковского промышлен
ного обкома КПСС тов. САТЮ- 
КОВ.

По обсужденному вопросу пле
нум горкома КПСС принял реше
ние, направленное на коренное 
улучшение работы с кадрами в 
городской партийной организа
ции.

Вечер дружинников
Теплый сентябрьский вечер. К Дворцу культуры машино

строителей стекается людской поток. В фойе звучит музыка. Кру
жатся танцующие пары. Здесь состоялся вечер отдыха членов до
бровольной народной дружины завода дробильно-размольного обо
рудования.

Перед собрашимися с докладом о работе народной дружины по 
усилению охраны общественного порядка выступил секретарь 
парткома завода А. П. Горынцев.

С теплыми словами привета, с пожеланием плодотворной 
работы в борьбе с нарушителями общественного порядка к дружин
никам обратились заместитель прокурора города Н. А. 1абазин, за
меститель начальника горотдела милиции Н. Д. Мотов, секретарь 
парторганизации цеха № 15 И. П. Чернышев, заместитель на
чальника штаба городской народной дружины, инструктор горкома 
КПСС И. Н. Верный.

Затем за активное участие в работе добровольной народной1 
дружины по обеспечению охраны общественного порядка в городе 
17 дружинникам в торжественной обстановке вручаются ценные 
подарки и 18 человек награждаются Почетными грамотами.

Самодеятельные артисты Дворца культуры перед участниками 
вечера выступили с большим праздничным концертом.

Г. СУСЛОВ

одну печь на выплавку этой 
марки стали, то завод получит 
уже в этом году более 170 тыс. 
рублей прибыли. Налаживание 
выплавки стали новой марки 
не потребует каких-то до-

этого новшества позволит не 
только сберечь чугун, но и 
улучшить качество металла. * 

Таковы наши наметки по 
удешевлению стали, которые 
будут приведены в действие

М А Р Т Е Н О В Ц Ы  Р Е Ш И Л И
полнительных затрат. Сейчас 
на предприятии ведутся по
иски потребителей этого 
талла.

ме-

Почин
в

москвичей
действии

И О 
Ж и

В  А  Я  
3  Н  Ъ
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Группа цеховых энтузиа
стов ведет ныне работу по 
внедрению интересного нов
шества, описанного в бюлле
тене центрального бюро тех
нической информации. Нов
шество это — науглерожива
ние жидкого металла в случае 
мягкого расплавления (малого 
содержания углерода в ме
талле) плавки.

В таких случаях мы обычно 
применяли чугун. Решено же 
при мягком расплавлении ме
талла давать в ванну для вос
становления углерода не чу 
гун, а молотый кокс, одна 
тонна которого стоит на 11 
рублей дешевле. Внедрение

Ныне же в цехе внедрен учет 
себестоимости каждой плавки. 
Теперь у нас ежедневно учи
тывается расход шихтовых 
материалов, топлива на плав
ку каждой бригадой. Такая 
постановка дела уже дает 
практические плоды: сталева
ры, их подручные становятся 
настоящими рачительными хо
зяевами.

В нашем цехе есть громад
ные резервы экономии, кото
рые предстоит пустить в ход. 
Взять, например, использова
ние пара от испарительного 
охлаждения. Мы подсчитали, 
что ежегодно в воздух без
возвратно выбрасывается поч
ти до 50 тысяч тонн пара. А 
ведь это потери энергии, ко
торую нужно поставить на 
службу производству.

Г. АГЕЕВ, 
экономист, секретарь пар
тийной организации второ

го мартеновского цеха 
металлургического завода.



Что даёт известкование соломы
Ежегодно в кормовом 2 0 —30 процентов. И вот увеличить суточный ра- 

балансе нашего хозяйства почему. цион крупного рогатого
большой удельный вес за- Известно, -что клетки скота. В дополнение к се- 
нимает солома. Но этот соломы имеют ' твердый ну и силосу каждая коро- 
корм плохо поедается жи- хитиновый покров, кото- ва получала ежедневно по 
вотными без предвари- рый с трудом растворяет- 5 — 6 килограммов соломы, 
тельной подготовки. Вот ся пищеварительными со- или 1,5 — 1,8 кормовых 
почему в прошлом году ками животного. Известь единицы, 
мы решили применить хи- же разрушает этот покров. В этом году мы опять 
мический способ обработ- Это первое преимущество будем широко применять 
ки соломы. известкования соломы, на фермах известкование

Для этих целей брали Второе преимущество за- соломы. Поэтому сейчас в
негашеную известь в ко- ключается в том, что каль хозяйстве идет ремонт та-
личестве 3 килограммов ций, которым пропиты- необходимой лгтя ттии-
и растворяли ее в 25 вед- вается солома, также ус- Ры > необходимой для при
рах воды. Затем в раствор ваивается животными. Он готовления кальциниро-

.опускали соломенную рез- особенно необходим стель- ванной соломы
ку и держали ее 20 — 30 ным коровам. Из него
минут. После смоченную формируется костяк пло-
солому укладывали в де- да.
ревянный ящик и плотно И, наконец, третье пре- 

. закрывали. Через сутки имущество. Иногда в 
солома была готова к корм подается заплесневе- 
скармливанию. Правда, лая солома. Скармливать 
она несколько припахивала скоту ее нельзя. А если 
известью. Но животные такую солому произвест- 
быстро привыкали к запа- ковать, то она становится 
ху и поедали такую соло- безвредной для животно
му с аппетитом. го.

Что же дает известкова- Во время прошлой зи- 
ние соломы? Очень мно- мовки мы обработали та 
гов. Этот способ подготов- ким способом около 30 
ки кормов повышает пи- тонн соломы. Это в значи 
татедьность соломы на тельной степени

! упорно держались этого мнения.

Н А У К О Й  И  П Р А К Т И К О Й  С Е Й Ч А С  Н А К О П 
Л Е Н  И Н Т Е Р Е С Н Ы Й  О П Ы Т . О Н  П О К А З Ы В А Е Т ,  
Ч Т О  П Р И  С О О Т В Е Т С Т В У Ю Щ Е М  О Б О Г А 
Щ Е Н И И  К О Р М О В  Н Е К О Т О Р Ы М И  Х И М И Ч Е 
С К И М И  Д О Б А В К А М И  М О Ж Н О  Р Е З К О  СОКРА
Т И Т Ь  З А Т Р А Т Ы  К О Р М О В  Н А  Е Д И Н И Ц У  ПРО
Д У К Ц И И , П О В Ы С И Т Ь  Э Ф Ф Е К Т И В Н О С Т Ь  ИС
П О Л Ь З О В А Н И Я  К О Р М О В .

(Из доклада Н. С. Хрущева на декабрьском Пле
нуме ЦК КПСС 1963 года).

Е. Б У Ш Л А К О В ,  
управляющий Гряз- 

новским отделением 
совхоза «Выксунский».

С а п п е т и т о м
Запаренная солома лучше до- некие 2 часов. После этого сало- 

едается животными. В этом убе- ма скармливалась скоту, 
дились и ягодские животноводы. Животные с аппетитом поедали 
В прошлом году в этом хозяйстве запаренный норм. Если при 
почти вся солома запаривалась, скармливании сухой соломы ос- 

А делалось это так: в большой тавались в кормушках объедки, 
металлический чан плотно укла- то запаренная солома поедалась 
дывалась соломенная резка й полностью, 
смачивалась соленым раствором. С. Н0ЛУЗАН08,
Потом в чан пускался пар в те- инспектор-парторганизатор.

□  О О О О О О О О О О О О О С О О С  □

Думаешь о дешевой свинине —  
г о т о в ь  п а с т у

Давно бытовавшее мнение, что потребовало изменения рационов, мы убедились в прошло» х 
для свиней нужен хлеб, оказа

ны-
И, действительно, было бы нелепо нешнем году,

лось опровергнутым практикой не использовать имеющиеся в Безусловно, приготовление 
последних лет. И, может быть, в хозяйстве мелкий картофель, пасты вручную обошлось бы кол-

помогло] том, что некоторые животноводы свеклу, ботву, солому вики, лю- хозу дорого и на это дело надо
пина, овса, гуменные отходы. было затрачивать много времени.

В то же время эти корма, взя- На помощь пришла техника. Кол-кроется одна из основных причин 
высокой себестоимости свинины тые в отдельности, не могут хоз приобрел кормоприготовитель- 
в колхозах и совхозах 
ния.

управле- быть основой рациона. А вот ный агрегат, который сразу на- 
вместе они образуют превосход- шел применение на свиноферме.

Поля дают нам не только зер- ный по питательности и по со- В то время в хозяйстве проходил 
но. Однако такие культуры, как держанию витамина корм не толь- практику молодой специалист

ко для свиней, но и для птицы, зоотехник Н- Астахов. Он горячо 
О выгодности и высоких качест- взялся за дело, посетил механн- 

ноферм попадали редко. Широкое вах пасты, приготовленной из зированную ферму в Виде и что 
внедрение пропашных культур вышеназванных компонентов, там было ценного, перенес на

артельную свиноферму.
Только благодаря новым кор

мам и настойчивости коллектива

картофель, сахарная свекла, а 
также силос, на кормокухни сви-

мального роста и разви- килограмма этого вита- 
тия животных. минного корма, отъемы-

Вот почему в прошлом ши — по 400 граммов, а ^животноводов мы сохранили на 
году мы занимались при- курам давали в день на (точное поголовье свиней. Наряду
готовлением такой муки, каждую голову по 2 5 — 35 >с пастоприготовителем всю зиму
Ежедневно через универ- граммов, 
сальную кормодробилку В результате

работала установка «ДКУ». Сен- 
привбсы и хвойная м^ка явилась хо~

пропускалось по 1 00— свиней и яйценоскость кур <Рошеи витаминной дооавкои

Птицеводству — промышлен
ную основу. К этому призывает 
Центральный Комитет партии.
Именно по пути внедрения инду
стриальных методов кормоприго- 
товления и обслуживания пого
ловья идут птицеводы совхоза
«Выксунский», именно в этом i качества сенной муки. Н а  
секрет их успехов.

150 килограммов качест- значительно повысились, 
венного сена. Например, в феврале про-

Как восполнить корма
Всем известны высокие Скармливали сенную шлого года рреднесуточ- 

муку свиньям и птице ный привес свиней соста-

пасте.
С началом летне-лагерного со

держания свиней для приготовле
ния корма стали использовать раз
нотравье. Зеленую массу сдабри
вали обратом, чем добивались пол
ного ее поедания животными. На 
таком рационе мы содержали 120

(пример, мука из сеяных только в смеси с другими вил 400 граммов, или на )свиней
В настоящее время, с наступле-На ферме содержится 3800 кур- бобовых трав по своей пи- кормами. Начинали давать 60 граммов больше, чем в

кГ а , 7 ю д ^  не Ущупает ее небольшими дозами, а декабре, когда сенная му-
ся тысячи штук яиц. Главным до- | отрубям. И тому лее, она потом постепенно увели- ка не скармливалась,
стижением фермы является _рен- j содержит в себе много чивали дачу. Так, СВИНО- А. КО Т Ы Н О В ,

различных витаминов, так матки и откормочники по- зам. председателя
необходимых для нор- лучали в сутки по полтора Тепловского колхоза, If

табельность производства. Заве- 
дующий птицефермой зоотехник 
А. Усков заявил, что в этом сыг
рал большую роль переход на 
корма из комбинированного сило
са, в состав которого вошли все 
отходы полевых и огородных 
культур: мелкий картофель, листья 
капусты, поврежденные и непри
годные к буртованию корнеплоды 
свеклы, моркови и т. д.

Для приготовления паст кури
ная ферма оборудована высоко
производительной техникой. Вот 
и на этом снимке вы видите ра
ботников кормоцеха у своих аг
регатов. Измельченная масса си
лоса с витаминными добавками 
выгружена из бака-смесителя. Че
рез несколько минут куры полу
чат мори.
-Фото М, Губанова.

Ц и ф р ы  и ф а к т ы
нем — в 4 раза. 

* * *

Е Ж ЕГО Д Н О  ефа- в 2 раза, а содержание 
новские живот- переваримого протеина 

новоды применяют ис- в 
кусственные заменители 
молока. В прошлую зи
мовку за счет выпойки О  А П О С Л ЕД Н ЕЕ  
телятам искусственного ^  время в хозяй- 
молока сэкономлено (0 ствах нашего управле- 
тонн цельного молока. ния стал широко приме

няться нативный биоми- 
* * * цин. Биомицин признан

• лучшим лекарством при 
П О К Р О В К Е  желудочных заболева-
использова л а с ь  ниях скота и птицы. Но

аммиачная вода для не только для лечебных 
обработки соломы. В ое- целей пригоден натив- 

j  зультате питательность ный биомицин. Он яв- 
• этого корма повысилась ляется стимулятором

В

высоких привесов и хо
рошей яйценоскости кур. 
Работники птицефабрики 
совхоза «Выксунский» 
заявили, что скармлива
ние курам антибиотиков 
даст в день прибавку 
яиц около 400 штук.

А что дало скармли
вание биомицина теля
там? Опыт телятниц 
Грязновского отделения 
совхоза «Выксунский» 
показывает, что каждый 
теленок, получавший 
биомицин, в день давал 
прибавку в весе на 110 
граммов больше, чем те

ленок контрольной груп
пы.

П([О - Р А З Н О М У  
можно скармли

вать фуражное зерно: 
или в запаренном виде 
или в виде муки. Но в 
Б-.Окулове и Коробкове 
применили еще один 
способ скармливания 
зерна — в виде гидро
понной зелени. А зелень 
является ценным вита
минным кормом для 
скота и птицы.

нием осени, состав пасты снова 
изменился. 40 процентов ее 
стало состоять из картофеля. 
Свинопоголовье в хорошем со
стоянии.

Экономичность выращивания 
свиней на пастах обеспечивается 
тем, что, во-первых, применяются 
более дешевые корма, во-вторых, 
сокращаются благодаря механиза
ции затраты на их приготовление, 
в-третьих, корма идут в сыром 
виде, что сберегает значительное 
количество топлива.

С. ТАНЦЕВОВ, 
председатель Сноведского 

колхоза.

3  Н О В А Я
стр. Ж И З Н Ь
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ПО С О ОБЩ ЕНИ ЯМ } С п о р т  Легкоатлеты

Новый заговор империалистов США
ХАНОЙ. Верховное командование вьетнамской Народной армии

сделало заявление в связи с новым инцидентом в Тонной- 
ском заливе. По сообщению агентства ВИА, в заявлении отверга
ются как ложные распространяемые в США сообщения, будто 
сторожевые ксрабли ДРВ напали на военные корабли США.

Эти сообщения расцениваются в заявлении как новый заговор 
империалистов США, ставящий своей целью получить предлог для 
новых агрессивных актов против ДРВ.

Заявление Киприану
НЬЮ-ЙОРК. Министр ино

странных дел Кипра Снирос Кип
риану подчеркнул, что мир и по
рядок воцарятся на острове, если 
правительство Турции откажется 
от своих планов раздела Кипра. 
Это заявление министр иностран
ных дел сделал в ответ на воп
росы корреспондентов после 
встречи в Вашингтоне с государ

ственным секретарем США Рас- 
ком.

«Мы делаем все от нас завися
щее для восстановления мира и 
порядка, — сказал Киприану,— 
но мир и порядок зависит от то
го, захочет ли турецкое прави
тельство отказаться От своих пла
нов раздела».

ТАСС

Экономическая
агрессия

ЛИМА. В результате повыше
ния Соединенными Штатами та
моженных пошлин на сахар Перу 
ежегодно теряет 3 миллиона дол
ларов, заявил в конгрессе сена
тор от партии «Национальный 
союз одристов» сенатор Хулио
де ла Пьедра.

Перуанский сенатор назвал по
добные действия США «экономи
ческой агрессией». Он предложил 
созвать специальное совещание 
представителей стран Западного 
полушария, чтобы обсудить соз
давшееся положение.

Наводнение в Иране
Т ЕГЕРА Н . Ливневые дожди, 

выпавшие на севере Ирана, вы
звали в провинциях Мазандеран и 
Гилян наводнение, в результате 
чего ряд деревень оказался за
топленным. Населению нанесен 
большой материальный ущерб, 
уничтожены посевы, разрушено 
много крестьянских домов, по
вреждено несколько мостов.

„У-2“ разбился
НЬЮ -ЙОРК. Как сообщает 

корреспондент агентства Ю П И  из 
Таксона (штат Аризона), на базе 
ВВ С  СШ А Дэвис-Монтан разбил
ся при посадке высотный разве
дывательный самолет «У-2».

закрывают сезон
Два дня на стадионе металлур

гов проходили соревнования по 
легкой атлетике в честь закрытия 
летнего спортивного сезона. В них 
приняло участие 250 человек.

В первой группе были команды 
металлургического и машинострои
тельного заводов, техникума и 
детской спортивной школы. Хо
рошо выступили спортсмены ме
таллургического завода. В упор
ной борьбе они заняли первое 
место. Команда детской спортив
ной школы заняла второе место, 
техникума — третье.

Во второй группе первое место 
заняла команда технического 
училища № 29, второе — техни
ческого училища №  2 и третье — 
технического училища № 10.

Приведу лучшие результаты 
спортсменов, достигнутые ими в 
проведенных соревнованиях У 
металлургов Д. Игошин пробе
жал 100 метров за 11,9 секунды, 
М. Рашкин — пять тысяч метров 
—за 15 минут 35 секунд, и 
Т. Костыгова преодолела высоту 
с разбега 136 сантиметров.

Дружно выступали физкуль
турники детской спортивной шко
лы. С. Блинов прыгнул в высоту 
на 1 метр 65 сантиметров, а 
Н. Гусарова — на 1 метр 35 сан
тиметров, Л. Кулева пробежала 
400 метров за 68,9 секунды.

Ю Ж Н Ы й  ВЬЕТНАМ . Жители 
районов, контролируемых Фрон
том Национального освобожде
ния, принимают активное участие 
в борьбе с правительственными 
войсками марионетки Кхцня. Во
круг деревень они строят оборо

нительные сооружения, устраива
ют завалы и ловушки на дорогах.

На снимке: жители освобож
денного района Сайгон Жиадинь 
устраивают ловушки на дороге, 
Фото ВИ А—ТАСС.

А. Цылибина закончила стомет
ровую дистанцию за 13,8 секунды 
и прыгнула в длину с разбега на. 
4 метра 70 сантиметров. В. На- 
заркин выиграл все соревнования: 
по метанию. Копье он послал на 
44 метра 40 сантиметров, диск — 
на 31 метр 25 сантиметров, толк
нул ядро на 10 метров 65 санти
метров.

Учащийся техникума Л Чур
кин в длину с разбега прыгнул 
на 6 метров 40 сантиметров и в 
тройном прыжке показал резуль
тат 12 метров 61 сантиметр.

Спортсмен завода дробильно
размольного оборудования В, Соф- 
ронов пробежал 800 метров за 
2 минуты 03,6 секунды и 1500 
метров — за 4 минуты 30,4 секун
ды.

Несмотря на неблагоприятную 
погоду во второй день, соревнова
ния закончилась организованно. 
Победителям бьщи вручены гра
моты.

19 сентября на стадионе прохо
дили командные соревнования по 
городошному спорту на кубок 
города. Кубок вручен команде ма
шиностроителей.

Л .' Ж ЕЛ О БА Н О ВА , 
председатель 

горспортсоюза. 
М. ЗЫ КИ Н .

Новая колхозная контора
В Нижней Верее за

канчиваются отделоч
ные работы на кирпич
ном здании под контору 
правления. В одном из 
просторных залов скоро

разместится бухгалте
рия. Большой кабинет 
отведен председателю 
колхоза, а рядом будет 
зал заседаний. Получат 
кабинеты специалисты.

В районной библиотеке
Районная библиотека система

тически пополняется новинками 
художественной, политической, 
сельскохозяйственной, научной 
и технической литературы.

Среди присланных недавно не
скольких десятков книг имеются 
романы и повести: К. Симонова
«Там, где мы бывали», В. Добро-

П Е Р Е Х И Т Р И Л И
В окрестностях сел Н.-Дмит- 

риевки, Чупалейки, Полдеревки и 
Малиновки минувшей зимой 
волки растерзали несколько ло
сей. Летом хищников стали 
встречать в населенных пунк
тах, где они истребляли мелкий 
скот и гусей.

На борьбу с лесными бандита
ми не раз выходили члены Вык
сунского охотообщества, но ко
варных хищников не удавалось 
обнаружить.

На днях на истребление волков 
выехала группа охотников в со
ставе В. А. Дьячковского, А. А.

Капустина, И. М. Рыбкина, А. Г. 
Соколова, Н, И. Подуруева, еге
ря В. И. Белова и автора этих 
строк. Руководил операцией 
охот-техник из г. Горького А. И. 
Гарюнов.

Несколько суток выслеживали 
охотники зверей. Однако волки 
не, отзывались на подвывание, а 
по ночам продолжали свирепст
вовать в селах.

Лишь на пятые сутки в районе 
Полдеревки удалось перехитрить 
хищников, применив новый метод 
их оклада-

На заре волки вышли из села.

Завидев по сторонам людей с 
ружьями, они были вынуждены 
идти в заготовленную для них 
западню. Путь к отступлению им 
был отрезан. Вскоре в полутемно
те зазвучали выстрелы. Три вол
ка были убиты, а одному, тяжело 
раненному, удалось уйти.

Коллектив охотников, участ
вующий в облаве, сердечно бла
годарит председателей Полдерев- 
ского и Чупалейского колхозов, 
оказавших нужную помощь охот
никам.

Л. БЕГЛОВ.

Вольского «Август, падают звез
ды», С. Рагимова «В горах Аб- 
гулага», П. Лукницкого «Ленин
град действует».

Из политической литературы 
получены: Справочник партийно
го работника, История народно
го хозяйства СССР, Стенографи
ческий отчет июньского (1963 
года) Пленума ЦК КПСС.

Получен сборник материалов 
«В помощь изучающим экономи
ку сельского хозяйства». В этом 
сборнике рассказывается о пу
тях интенсификации колхозного 
и совхозного производства, комп
лексной механизации и химиза
ции сельского хозяйства.

Поступили также в библиотеку 
книги из серии «Жизнь замеча
тельных людей».

С целью широкой пропаганды

книги среди тружеников села 
нашего района работниками биб
лиотеки начата подготовка к  
проведению заочной читатель
ской конференции на тему: пути 
снижения себестоимости продук
тов животноводства. Планом про
ведения конференции, в частно
сти, предусмотрены темы: «За
75 и 16 центнеров мяса», «Ме
ханизация работ — главное»,. 
«Химия в животноводстве», «Что 
дает искусственное осеменение» 
и другие.

Сельскими библиотекарями уже 
получен инструктаж о иоцядке 
проведения заочной читатеяьской 
конференции, им рекомендована 
также литература, котору» ош 
должны прочитать и обсудеь с: 
работниками животноводства

В. ЯКОВЛЕВ.

Редактор М. М. РОГОВ.

Происшествие Погубили ребенка
Случилось это на До

роге около здания го
родской пожарной охра
ны. На мотоцикле 
«ИЖ-Планета» лихо 
мчались Анохин Г. В. и 
его друг Гостев с трех
летним сыном, которого 
только что взял из дет
ского садика. Одно то, 
что на мотоцикле без 
коляски ехало сразу три 
пассажира — нарушение 
правил уличного движе
ния. Но, кроме того, как 
было установлено, Ано
хин и Гостев оказались

не

на

оба в нетрезвом состоя
нии.

На повороте Анохин 
сидевший за рулем 
справился с управлени 
ем машиной, наехал 
дерево. Во время паде
ния трехлетний Коля 
Гостев получил смер
тельное ранение.

Этот пример еще раз 
говорит о том, что, са
дясь за руль в нетрез
вом виде, водитель ста
новится кандидатом 
скамью подсудимых.

И. И В Л Е В

на

Совет хозяйкам

Свой томатный сок
Томатный сок приготовляется из полноценных, 

то есть свежих, здоровых и зрелых (ярко-крас
ных) помидоров. Их тщательно моют, измельча
ют, сначала нарезав ножом на небольшие куски, 
а затем размяв деревянным пестиком в кастрюле.

Полученную массу кладут в посуду из нержа
веющей стали или огнеупорного стекла и нагрева
ют до 60 градусов. Сняв с огня, процеживают 
через волосяное сито или марлю, чтобы пол
ностью освободить от кожицы и семян. Очищен
ный сок вновь нагревают, не давая закипеть, и 
охлаждают.

ЖИТЕЛИ ГОРОДА ВЫК
СЫ, ИМЕЮЩИЕ ГАЗО
ВЫЕ ПЛИТЫ И БАЛЛО
НЫ ДЛЯ СЖИЖЕННОГО 
ГАЗА, ДО 1 ОКТЯБРЯ 
1964 ГОДА ДОЛЖНЫ ЗА
РЕГИСТРИРОВАТЬ ИХ 
В «ГОРГАЗЕ».

Аристова Раиса Яковлевна,, 
проживающая в пос. Стея^рвио.. 
Выксунского района, улица Горь
кого, дом 11, возбуждает граж
данское дело о расторжеии* бра
ка с Аристовым Александром; 
Павловичем.

Дело слушается в облсущ8,

Ш ш ш ш т е  Н А Ш  А Д РЕС : Г. Выкса, Горьковской области 
Дом Советов, комната Хк 11. 
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рия — 3—43.

г. Выкса, типография Горьковского областного управления по печати

М Ц 14565. Зак. 4014. тир. 84!75,


